

芽吹

第1学年通信 第5号

平成31年4月25日(木)

作文『中学生になって』



ゴールデンウィークが、10連休が迫ってきました！4月も残り一日となり、明日から生徒たちは部活動に正式入部となります。クラス代表の『中学生になって』の作文を読みながら、もう一度自分自身の「目標」を立てて学校生活を送ってくれるといいなと思っています。

私は中学生になり、小学生の頃のクラスよりもっと明るく仲の良い、すばらしいクラスにできるように努めたいと思います。

私は、この一年間を一年D組のみんなと石井先生と過ごせて楽しかったなど一人一人が感じられるようなクラスにしたいと思っています。私の考えているクラスにするためには、一年D組のルールや時間を守るということをクラスのみんなが気付けていけるようにしていきたいです。だから、私は学級委員のサポートをしたりして、もっとクラスの人たちと仲を深めていきたいと思います。

中学生になって、実際に感じてみると、責任がとても大きくなつたと思いました。しかし、規則などをしっかりと守つていけば、とても楽しくなつていくと思います。今は、初めてのことがとても多くて、不安だと思うことがたくさんあります。しかし焦らないで、ゆっくり覚えていくつて、とても充実した中学校生活を送つていきたいたいです。また、それでも分からぬことがあります。また、先生や先輩にも勇気をもつて積極的に覚えていきたいです。そして、不安だと思うことも一年C組の仲間の力を借りて乗り越えていきたいです。そして楽しいと思えるような中学校生活にしたいです。

私は、中学生になって規則正しい生活ができるようになります。朝早く起きたために、夜早く寝たり、慣れない制服や自転車通学が始まったりということもあります。しかし、生活が正しく、計画的に進むようになりました。

そして、中学生になつたら部活動が始まつたり、新しいことがたくさん出てきたりすると思うので、新しいことや初めてのことにどんどんチャレンジしていくつもりなと思っています。

また、家族には慣れない中学校生活を支えてくれてることに感謝し、一日一日大切に学校生活を楽しみたいです。体育祭等の行事は全力で楽しみ、しっかりと過ごしていきたいと思います。

私は、英語が苦手なので、英語を話せるようになりたいし、書けるようにもなりたいので、たくさん勉強をして、楽しく英語をすることができたらいいなと思いました。初めて会った子はたくさんいるけど、一年C組のクラスみんなと仲良く楽しく毎日生活できるといいなと思っています。

4月26日(金)は……

① 校内陸上大会が行われます。

午前中は、鹿島中グランドにて、校内陸上大会が行われます。100メートル、200メートル、走り幅跳び、砲丸投げ等、クラスごとに出場する種目を決めました。明日は、自分の力の限り、ベスト記録を目指してがんばってほしいです。そして、この行事が、中学校初めてのクラスマッチになります。一人一人の結果が、クラスの成績につながります。

② 歯科検診がA・B・C組で行われます。

春の健康診断の一つとなる、歯科検診がA・B・C組で行われます。給食が終わった後、みんなで歯を磨いてきました。その成果が出ているといいですね。

③ 部活動に正式入部となります。17:00下校です。

本日で入部届の提出が締め切りとなりました。いよいよ明日から、1年生も部活動の一員としての活動が始まります。これまで以上に気持ちを引き締めて、部活動に取り組んでほしいです。ゴールデンウィーク直前ですので、10連休中の予定についても、各顧問の先生と確認をしてください。

